

ARNAGE

La relève pointe le bout de son nez

Le billard fait son grand retour au panel des tickets sport et culture de la ville en ces vacances d'automne et les cinq séances proposées ont trouvé preneur. Encadrées par Éric Dorizon, entraîneur fédéral, elles ont attiré une douzaine de jeunes de 9 à 12 ans. Une bonne nouvelle pour le nouveau bureau du club présidé par Roland Noble. Stéphan Allanic, chargé de communication, l'avoue : « *Nous sommes ravis de renouer avec cette vieille tradition des tickets sports. La pratique du billard n'y était hélas plus proposée depuis des années. On a souhaité relancer cette offre.* »

On adore jouer en équipe

L'initiative pourrait s'avérer payante à terme, notamment pour conforter la grande nouveauté de la saison, l'ouverture d'un cours pour les jeunes : « *Ça s'ajoute à la mise en place, depuis septembre, de cours pour les moins de 18 ans, le mercredi de 14 heures à 15 h 30. Pour l'heure, ils sont quatre très assidus. Ça nous conforte dans notre choix d'ouvrir le club à un public plus jeune.* »

Il l'espère : « *Ces cours pourraient bientôt produire de jeunes pousses arnageoises prêtes à se lancer dans des compétitions importantes comme passer le diplôme fédéral d'aptitude*



Éric l'a rappelé à Solène, Louna, Camille, Yanaël « *On peut jouer au billard entre copains mais c'intergénérationnel, vous pouvez jouer avec pap*

billard de bronze, ou s'engager dans le Challenge des jeunes, compétition qui regroupe tous les ans une quarantaine de joueurs de moins de 18 ans des Pays de la Loire »

Parmi les jeunes présents à la séance ce lundi, Solène, déjà inscrite à l'école de billard du mercredi : « *Le billard fait travailler les maths et moi c'est ma matière préférée.* »

Camille : « *Le billard, c'est amusant, j'aime ça et le billard.* »

Louna : « *Le billard, c'est amusant, j'aime ça et le billard.* »

au billard



« Anatole et Baptiste :
le billard est aussi un sport
pour les enfants, papa... »

PHOTO: LE MARIAGE LIBRE

« Anatole savoure lui aussi : « C'est tactique bien car il faut réfléchir avant de tirer, ce n'est pas trop répandu... »

« Anatole était la discipline pour la première fois : « J'aime bien, j'y arrive même gagné. »

« Anatole, frères, apprécient aussi : « On adore jouer en équipe... »